

Human Rights Watch pointe les violations des droits humains par le Bélarus et la Pologne et le silence de l'Europe

L'organisation non-gouvernementale Human Rights Watch a publié un rapport documentant les graves violations de droits humains commises des deux côtés de la frontière polono-bélarusse. Elle pointe aussi la passivité complice de l'Union européenne . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)